



Regierungsratsbeschluss vom 26. Juni 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Hábse-Theater Basel 30 Jahre Hábse-Theater –
Theaterproduktion «Monsieur Claude und seine Tóchter»

P180800

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Hábse-Theater anlässlich seines 30-Jahre-Jubiláums für die Theaterproduktion «Monsieur Claude und seine Tóchter» (November bis Dezember 2018) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr.100'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat anlässlich des 30-Jahre-Jubiláums für die Theaterproduktion «Monsieur Claude und seine Tóchter», die von Anfang November bis Ende Dezember 2018 im Hábse-Theater als Schweizer Erstaufführung gespielt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 100'000 Franken bewilligt. Das erweiterte Hábse-Ensemble bringt den französischen Filmhit als Komödie in Dialektfassung auf die Bühne.

